

6 Medaillen in Bad Saulgau



Der erfolgreiche Häfler Schwimmnachwuchs

Am vergangenen Sonntag fand in Bad Saulgau zum Auftakt des neuen Jahres der Internationale Stoppelcup bereits zum 6 Mal statt, eine Schwimmveranstaltung insbesondere für den Schwimmnachwuchs. Die 7 Aktiven des SVF gewannen 6 Medaillen, davon einmal Gold.

Die Jüngste im Häfler Team Hannah Satow (Jg 03) gewann ihre erste Medaille im Schwimmen überhaupt und diese sofort in der Farbe Gold als Siegerin über 50m Rücken. Über 50m Brust und 100m Freistil schwamm sie als Vierte jeweils nur knapp am Podium vorbei. Bereits des Öfteren auf dem Siegereckchen war Lilli König (Jg 02) die mit einer Silbermedaille über 50m Rücken und einer Bronzemedaille über 100m Brust wiederum überzeugte. Schwester Leonie (Jg 00) konnte ebenso an die Erfolgsserie aus dem letzten Jahr anknüpfen und über 50m Brust, 50m Schmetterling und 100m Schmetterling jeweils den dritten Rang erkämpfen. Alexandra Schenk (Jg 96) erschwamm sich gute vordere Mittelfeldplatzierungen und verbesserte ihre persönlichen Bestzeiten zum Teil deutlich.

Was die Platzierungen betrifft, konnten die drei männlichen Aktiven da nicht ganz mithalten. Trotz durchweg guter Leistungen erkämpften sich Leon Stockhammer (Jg 01), Matthias Matmuja (Jg 00), sowie Brustschwimmer Lukas Schenk (AK 20) keine Medaille und mussten sich mit vorderen Mittelfeldplatzierungen zufrieden geben.